



→ TOTAL LOKAL

Schöne neue E-Welt

Mit dem Netzausbau für den Süd-Transport der Nord-Energie werden die Strompreise steigen. Das beunruhigt mich. Schließlich leben nicht nur die industriellen Energievergeuder, sondern auch wir Normalverbraucher in einer Welt, die bis in den letzten Winkel von Elektrik und Elektronik beherrscht wird: in einer schönen neuen E-Welt sozusagen. E-Herd, E-Kaffee-, E-Wasch- und E-Geschirrspülmaschinen, E-Rasierer, E-Rasenmäher, E-Gitarren und E-Pianos, E-Cards und E-Mails gehören längst ebenso zum Alltag wie das E-Shopping. Unaufhaltsam dringen auch E-Bikes, E-Books und E-Postbriefe vor. Nach EKG und EEG sollten E-Rollatoren nicht mehr lange auf sich warten lassen. Nur die seit Jahren prophezeiten Roboter, die alle E-Haushaltsgeräte rechtzeitig ein- oder ausschalten, hinken hinterher, während Studierende ihr Wissen wenigstens teilweise flott per E-Learning beziehen. Für alles brauchen wir Energie! Immer mehr immer teurere Energie! Ich will die Sorgen für einen Moment vergessen und bitte meine liebe Frau, schon mal einen Kaffee vorzubereiten. „Ich kaufe dann im E-Center rasch noch etwas E-Kuchen dazu.“ „E-Kuchen??“ „Na ja, Erdbeerkuchen!“

HOS